
 

En l’an deux mil vingt-deux, le conseil municipal s’est réuni le cinq avril à 20h00  sur une convocation du 29 mars 2023 

Présents : Bernard BARRAUD, Sonia MICHAUD, Emilie PORTAIS, Stéven JARDIN, Philippe NEAU, Edwige MADEUX, 
Marion ROBIN, Christophe COETTO, Emilie CORS, Magali VINCENT, Vincent RENAUDIN 
Absents : Marion FILLEUL, François BERTRAND, Thomas ROGER, 

 

Ordre du jour 

1 - Approbation du compte rendu du 28 mars est reporté au prochain conseil 

 

2- budget et compte administratif et de gestion -Affectation résultat mairie  
M. Le Maire sort à la lecture du Compte Administratif par Marion ROBIN. 

 

Compte rendu de la séance du Conseil Municipal du 05 Avril 2023 



 

 

 



 

 



 

 

 



 

 

 

 



 

En dépenses : Energie-Electricité, nous n’avons pas encore reçu la facture d’électricité. EDF ayant un problème de 
logiciel pour les factures aux collectivités. 

M. BARRAUD procède au vote du compte administratif : 10 OUI  

M. Le Maire procède au vote du compte de gestion : 11 OUI 

Stéven Jardin demande s’il est possible de réaffecter un montant de l’excèdent dans le RIFSEP pour récompenser les 
agents. 

Marion ROBIN indique que cela n’a pas été prévu pour 2023, elle propose cependant que dans le cas où l’exercice 2023 
serait excédentaire qu’un montant puisse être réaffecté en fin d’année. 

M. BARRAUD – doyen de l’assemblée, procède au vote : qui est favorable aux Comptes Administratifs présentés ?   
Vote : 10 POUR 

M. Le Maire vise et certifie que le montant des titres à recouvrer et des mandats émis sont conformes aux écritures du 
percepteur.  

 M. Le Maire procède au vote du compte de gestion : qui est favorable ?   
Vote : 11 POUR 

 M. Le Maire procède au vote : qui est favorable à l’affectation de résultat 2022 ?   

 

Vote : 10 POUR 



 

 Marion ROBIN évoque les projets en investissement  

En premier il y a la liaison douve chemin de Gas, il sera nécessaire de revoir les devis et le projet global pour peaufiner le 
projet définitif. 

Magali VINCENT indique que nous pouvons actuellement obtenir des subventions pour : 

Les logements 

La re-végétalisation de la cour de l’école 

Les équipements touristiques (par exemple le plan d’eau) 

Il faut également réfléchir concrètement le projet du local du fournil ; 

Mme CHANTELOUP  de la Banque des territoires propose que nous fassions un premier versement de 31000 € pour 
débuter rapidement les travaux et de leur adresser en parallèle le projet global du local. 

Nous sommes en attente de devis pour pouvoir évaluer le montant des travaux, deux projets sont envisagés 

Le premier avec un logement à l’étage qui permettrait une nouvelle rentrée d’argent pour la commune 

Un second en utilisant uniquement la partie du rez-de-chaussée pour une épicerie. 

Marion ROBIN indique que la Banque des territoires encourage les communes à s’endetter pour réaliser leurs projets en 
empruntant sur une période plus longue. 

Magali VINCENT demande s’il est possible de prévoir également des travaux d’amélioration à la Colline aux enfants car 
de nombreux jeux nécessitent d’être renouvelés plus régulièrement. 

Marion ROBIN indique qu’un projet avait été travaillé avec le assistantes maternelles et qu’il faut le reprendre pour le 
concrétiser. 

Il y a également des travaux de réaménagement de la salle des fêtes à prévoir : Le matériel de la cantine pourrait y être 
réinstallé. Un devis est en cours concernant le changement des rideaux  

 

7 / Informations et questions diverses :  

La CDC demande un référent pour le PCS (plan communal de sauvegarde), Monsieur le Maire prendra cette fonction 

 

Ecole : Des parents d’élèves ont été reçus car ils souhaitaient mettre en place une plateforme participative.   

Les informations seront transmises aux parents via l’adresse électronique du conseil d’école 

 

Fin de séance 21h25 


